

報道関係各位

ニュースリリース
2020年8月25日
株式会社インテージヘルスケア

ニュースリリースの訂正とお詫び
2020年6月度 市販薬(OTC)市場トレンド
新型コロナウイルスの影響による不調がやや改善
風邪関連薬が前年比 59.5%。感染予防習慣が定着？

株式会社インテージヘルスケアが7月28日に発表した、ニュースリリース「2020年6月度市販薬(OTC)市場トレンド 新型コロナウイルスの影響による不調がやや改善 風邪関連薬が前年比 59.5%。感染予防習慣が定着？」の内容に誤りがございました。

皆さまには大変ご迷惑をおかけし、深くお詫び申し上げますとともに、以下のとおり訂正いたします。

【対象ニュースリリース】

2020年7月28日 11時発表

「2020年6月度 市販薬(OTC)市場トレンド 新型コロナウイルスの影響による不調がやや改善 風邪関連薬が前年比 59.5%。感染予防習慣が定着？」

【訂正内容】

本文中「手指消毒剤の販売金額」の誤り(2ページ中部)

(誤)

販売金額上位 10 薬効の中で、前年同月比で最も好調だったのは殺菌消毒剤で、前年比 346.1%、43.1 億円と過去最高の販売金額となりました。これはジェルタイプを中心とした手指消毒剤が前年比 18.0 倍の 25.3 億円という記録的な売上となったことによるものです。

(正)

販売金額上位 10 薬効の中で、前年同月比で最も好調だったのは殺菌消毒剤で、前年比 346.1%、43.1 億円と過去最高の販売金額となりました。これはジェルタイプを中心とした手指消毒剤が前年比 18.0 倍の 32.6 億円という記録的な売上となったことによるものです。

なお、訂正済みのニュースリリースは下記をご覧ください。

<https://www.intage-healthcare.co.jp/news/release/d20200728/>

以上

【株式会社インテージヘルスケア】 <https://www.intage-healthcare.co.jp/>

株式会社インテージヘルスケアは、ヘルスケア領域のマーケティングリサーチおよび医薬品開発・製造販売後調査・安全性業務支援をコアビジネスと位置付けています。インテージグループのヘルスケア領域を担う各社[※]と一体となり、ソリューションを提供。それにより、ヘルスケア領域のあらゆる課題に対して、「医療消費者」起点のデータの価値化による、最適な意思決定をサポートしていきます。

株式会社インテージヘルスケアは2019年4月、株式会社アスクレップと株式会社アンテリオが経営統合し、スタートしました。

[※] 株式会社協和企画、株式会社医療情報総合研究所、株式会社プラメド、Plamed Korea Co., Ltd.

【報道関係のお問い合わせ先】

■株式会社インテージヘルスケア

経営企画本部 コーポレート支援グループ 広報担当 林（はやし）

TEL：03-5294-8393(代)

お問い合わせ：pr-ihc@intage.com